

## Colaboración con una ONG

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 10 de Julio de 2013 17:37 - Actualizado Miércoles, 10 de Julio de 2013 17:51

---

En el día de hoy hemos entregado dos cajas grandes con equipaciones, polos y chándal que teníamos guardadas desde hace años de restos de las temporadas pasadas, a una ONG de nuestro Municipio de Ingenio en la que colabora la Señora Catina, una persona muy popular en nuestro Municipio ya que siempre está al frente de muchísimos proyectos con los países más necesitados.

Me confirma que este material será para enviarlo a diferentes países de Africa y Sudamérica y que así los niños de esos países se aprovechen de ello.

Así nuestro Club será más internacional que nunca, antes de tirar a la basura estos restos mejor que lo aprovechen los más necesitados.-